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Protokoll zum ordentlichen 
und außerordentlichen 

Bezirkstag 
am 04.05.2024 in Roth bei 

Kirchanschöring 
 
 
Beginn: 16.00 Uhr 
Ende: 18.20 Uhr 
Ort: Gasthof Rothler Wirt in Roth bei Kirchanschöring 
 
Anwesende: siehe Anwesenheitslisten im Anhang 
 
 
Tagesordnung 
 
TOP 1 Eröffnung, Organisatorisches und Sitzungsregularien 
 
a) Eröffnung und Begrüßung 
Günther Egger begrüßt in Vertretung von Walter Schleich alle anwesenden 
Vereinsvertreter*innen, Fachwarte und Spielleiter*innen. 
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Er begrüßt des weiteren Konrad Grillmeyer, Präsident und Dr. Matthias Carsten, 
Geschäftsführer des BTTV 
 
b) Protokollführung 
Mit der Protokollführung wird Evi Wildmann beauftragt. 
 
c) Bekanntgabe von Anträgen 
Es liegen keine Anträge vor, die rechtzeitig eingegangen sind. Am Freitag 
03.05.2024 ist ein Antrag vom TSV Reischach eingegangen. Siehe hierzu TOP 13 a). 
 
d) Einberufung, Stimmberechtigung und Beschlussfähigkeit 
Günther Egger stellt fest, dass die Einladung rechtzeitig an die Vereine versandt 
wurde. Es sind 74 Vereinsvertreter*innen sowie die Vorstandsmitglieder Günther 
Egger, Sebastian Egger und Alois Hunklinger anwesend. Somit sind 77 
abstimmungsberechtige Teilnehmende anwesend. 
 
e) Genehmigung der Tagesordnung 
Die Genehmigung der Tagesordnung erfolgt einstimmig durch Handzeichen. 
 
f) Genehmigung des Protokolls Bezirkstages vom 20.05.2023 
Die Genehmigung des Protokolls erfolgt einstimmig durch Handzeichen. 
 
 
TOP 2 Totengedenken 
Im Rahmen eines allgemeinen Gedenkens an alle Verstorbenen des letztens Jahres 
wurde Günther Egger stellvertretend Felix Stängl erwähnt, der jahrelang 
Kreisvorsitzender in Mühldorf war. 
 
 
TOP 3 Grußworte 
Der Präsident des BTTV Konrad Grillmeyer bedankt sich in seinem Grußwort bei 
allen Funktionär*innen der Vereine und beim Bezirksvorstand im Namen des BTTV. 
 
 
TOP 4 Fachwarte 
 
a) Bestätigung kommissarischer Einsetzungen 
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leer 
 
TOP 5 Berichte 
 
a) Aussprache zu den Berichten aus den Vorstandsbereichen  
Die Berichte lagen der Einladung für den Bezirkstag bei und sind auf der Homepage 
veröffentlicht. Es ergeben sich keine Wortmeldungen zu den vorgelegten Berichten. 
 
b) Aussprache zu den Berichten der Fachwarte 
Die Berichte lagen der Einladung für den Bezirkstag bei und sind auf der Homepage 
veröffentlicht. Es ergeben sich keine Wortmeldungen zu den vorgelegten Berichten. 
 
c) Informationen zur kommenden Turnierlizenz 
Dr. Matthias Carsten verweist auf den in der nächsten Woche erscheinenden 
Newsletter mit den aktuellen Veränderungen. Als Beispiele erwähnt er die 
Anwendung des digitalen Spielberichtes, den Einsatz von Spielerinnen in oberen 
Ligen oder aber auch die Möglichkeit in Österreich zu spielen. 
 
Der DTTB hat Veränderungen zur Turnierlizenz vorgenommen, was Auswirkungen 
auf uns hat. Diese wird ab 01.07.2024 eingeführt. Informationen hierzu befinden 
sich auf der Homepage des DTTB.  
 
Gründe für die Einführung waren: 
Versicherung 
Haftung 
Aufsichtspflicht 
Datenschutz 
 
Mit der Turnierlizenz sind o. g. Themen gelöst, kostet pro Halbjahr 4,99 Euro. Der 
Jugendbereich ist kostenlos. 
 
d) Bericht des Präsidenten 
Konrad Grillmeyer berichtet von einer Klausur, die bewerten sollte, ob die Aufgaben 
durch das Präsidium noch ehrenamtlich zu schaffen sind. Dies ist nicht der Fall, 
Aufgaben werden auf die Beschäftigten der Geschäftsstelle abgewälzt. Gelöst soll 
das dadurch, dass ein Vorstand installiert wird, der aus der Geschäftsstelle 
rekrutiert wird. Erhöhte Kosten entstehen dadurch nicht. Für die Vereine ergeben 
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sich keine Veränderungen. Ebenso wird ein Aufsichtsrat eingesetzt, der durch die 
Bezirke gewählt werden. 

TOP 6 Ehrungen 

a) Mitarbeiter*innen
Franz Reibl nimmt diverse Ehrungen vor. Er teilt mit, dass dies seine letzte Ehrung 
ist. Nachfolgerin ist Petra Langbauer. 

b) Mannschaften
Die Überreichung der Urkunden für die Sieger im Pokalspielbetrieb der aktuellen 
Saison übernimmt Helmut Reger. Die jeweiligen Sieger können im click-TT 
eingesehen werden. 

Ausrichter für die Final Four gesucht – Meldungen bitte an Helmut Reger 

Die Überreichung der Urkunden für die Meister im Mannschaftsspielbetrieb für die 
aktuelle Saison erfolgt durch Günther Egger. Die jeweiligen Sieger bzw. Meister 
können im click-TT eingesehen werden. 

Günther Egger begrüßt den neuen Verein, den TSV Tittmoning.  

TOP 7 Haushalt 2023 

a) Bericht Kassenbericht 2023 und Aussprache
Alois Hunklinger erläutert den Kassenbericht für das Jahr 2023, der mit der 
Einladung versandt wurde und wurde auf der Homepage hochgeladen. Es ergeben 
sich hierzu keine Wortmeldungen. 

b) Prüfbericht
Liegt noch nicht vor, wird auf der Homepage hinterlegt, wenn dieser vorliegt. 

c) Genehmigung der Jahresabrechnung 2023
Die Genehmigung erfolgt einstimmig mit einer Enthaltung durch Handzeichen. 
(Vorbehaltlich, dass der Revisionsbericht positiv ist) 

d) Entlastung der Verantwortlichen für die Finanzen
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Die Entlastung erfolgt einstimmig durch Handzeichen. 
 
TOP 8 Haushalt 2024 – Vorschau 
Alois Hunklinger stellt den aktuellen Stand dar; dieser ist auch mit der Einladung 
versandt worden. Der Haushalt 2024 wird einstimmig per Handzeichen 
beschlossen. 
 
 
TOP 9 Haushalt 2025 
 
a) Diskussion der schriftlichen Vorlage 
keine Diskussion 
 
b) Genehmigung des Haushalts 2025 
Der Haushalt 2025 wird einstimmig per Handzeichen beschlossen. 
 
 
TOP 10 Entbindung des gewählten Bezirksvorsitzenden Walter Schleich von seiner 
Funktion 
Konrad Grillmeyer erläutert die Situation. Der Bezirksvorsitzender reagiert seit ca. 
2 Jahren auf keine Kontaktaufnahme. Das Präsidium hat Konrad Grillmeyer 
beauftragt, die Verhältnisse zu klären, damit der Bezirk wieder ordnungsgemäß 
vertreten ist. 
 
Beschlussvorschlag: Der Bezirksvorsitzende Walter Schleich wird von seiner 
Funktion entbunden.  
Beschluss per Handzeichen: einstimmig 
 
Damit ist der Bezirksvorsitzende Walter Schleich von seiner Funktion entbunden.  
 
 
TOP 11 Neuwahl eines Bezirksvorsitzenden 
Als Wahlausschuss wird per Handzeichen mit einer Enthaltung mit Horst Riß, 
Konrad Grillmeyer und Dr. Matthias Carsten beschlossen. 
 
Franz Reibl wird als Kandidat vorgeschlagen, er steht zur Verfügung. Es wird 
Günther Egger als weiteren Kandidaten vorgeschlagen. Er steht nicht zur Verfügung. 
Damit gibt es einen Kandidaten, nämlich Franz Reibl. 
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Die Satzung sagt vor, dass die Wahl schriftlich erfolgen muss. Dies erfolgt mit der 
Stimmkarte Nr. 1. 
 
Das Ergebnis der Abstimmung folgendes Ergebnis:  
71 abgegeben Stimmen 
71 gültige Stimmen 
67 haben mit Ja gestimmt 
4 haben mit Nein gestimmt 
 
Franz Reibl nimmt die Wahl an und bedankt sich für das Vertrauen. 
 
 
TOP 12 Schwerpunktthemen Bezirk 
 
a) Mannschaftseinteilungen regional – Wünsche und Anträge 
Günther Egger fragt nach Wünschen zur Regionalisierung, er führt aus, dass 
Wünsche ihm per Email zugesandt werden können. 
 
b) Gewinnung von Fachwarten und Spielleitern – Ideen und Anregungen 
Günther Egger führt aus, dass dringend Spielleiter*innen gesucht werden. 
Meldungen bitte direkt an Günther Egger. 
 
 
TOP 13 Anträge 
 
a) Feststellung der Dringlichkeit von nicht fristgerecht eingegangenen Anträgen 
Es wurde ein Antrag vom TSV Reischach am 03.05.2024 eingereicht. 
 
Die Beschlussfassung über die Feststellung der Dringlichkeit erfolgt wie folgt: 
Antrag annehmen: 13 Stimmen, somit ist die Dringlichkeit nicht gegeben. 
 
b) Anträge auf Änderungen von Bestimmungen zur Weiterleitung an die BTTV- 
Gremien 
Es wurden keine Anträge zur Weiterleitung gestellt. 
 
c) Behandlung von Anträgen in der Zuständigkeit des Bezirks 
Es wurden keine Anträge in der Zuständigkeit des Bezirks gestellt. 
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TOP 14 Verschiedenes 
- Diskussion über Terminpläne und Spielverlegungen  
- E-Klasse – wurde bisher nicht diskutiert und es gab bisher keine Anfrage 
- Veränderungen zu den SBE Einträgen – wird im Newsletter nächste Woche 

veröffentlicht. 
- Wann kann man den Spielbericht auf mehreren Geräten eingeben; ist in 

Arbeit 
 

 
TOP 15 Schlusswort und Verabschiedung 
Ausrichter für Bezirkseinzelmeisterschaft Senioren – 12 Tische werden benötigt – 
gesucht -> Meldung bei Franz Reibl 
 
Franz Reibl beendet den Bezirkstag und wünsche den Teilnehmenden eine gute 
Heimreise und eine schöne Sommerpause. 


